
Envolvidos nas compras ilegais
de lotes públicos em Formosa 
Duas ações mostram que “Túlio do Cartório” é o elo entre as tramas que podem ter lesado patrimônio imobiliário público 

O titular do Tabelionato 
de Registro de Imóveis, José 
Túlio Valadares, chamou a 
atenção da Justiça por conta 
de registros imobiliários 
autorizados por ele. Duas 
ações populares tramitam na 
Vara das Fazendas Públicas 
da Comarca de Formosa, 
sob responsabilidade do 
juiz Paulo Henrique Feitosa. 
Ambas de autoria do ex-
-vereador Wenner Patrick, 
uma envolve além de Túlio, 
o município, entidade Obras 
Sociais do Abrigo dos Idosos 
São Vicente de Paula, a em-
presa 3G & Agropecuária e 
o radialista da 92 FM, Hugo 
Teixeira. Já na segunda ação, 
são réus também o município 
de Formosa e Túlio, além 
da empresa Dalul, Silva e 
Siqueira Construções, de 
propriedade do juiz de Di-
reito, Lucas Siqueira, de 
sua mulher a advogada e 
corretora de imóveis, Karine 
Dalul e ainda da veterinária 
Fabiana da Silva. 

Página 09

Posse e Iaciara
 registram em março

duas tragédias 
com 10 mortes 

Primeiro foi a ruptura de um trecho da rodovia GO-110, entre 
Iaciara e o Distrito de Água Quente. Depois na madrugada do 
dia 7 de março, um táxi que colidiu de frente com uma camionete 
na BR-020, entre Posse e o Distrito de Rosário. A soma das duas 
tragédias é de dez mortos e mais cinco feridos. 

Túlio. Controla o cartório 

Unidade esportiva é referência na região 

Lucas. Interesses comerciais Karine. Sócia nos negócios 

Fabiana. Sócia interessada Hugo. Sem explicações 

Débora, Baldy, beneficiadas e Pedro Sales

Trecho da rodovia já estava pronto
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São João d’Aliança é o 
primeiro no Nordeste goiano 
a entregar casas a custo zero

Formosa passa a ter Centro
de Iniciação ao Esporte 

Famílias receberam as chaves da casa própria. As unidades foram entregues pelo Governo 
de Goiás e prefeitura com custo zero para os contemplados.  A prefeita Débora Domingues 
destacou a importância das entregas, possível por meio do programa “Para Ter Onde Morar”. 

Já em funcionamento Cen-
tro de Iniciação ao Esporte 
Antônio de Oliveira Neves. Se-
gundo o secretário municipal de 

Esporte, Lazer e Juventude, João 
Teixeira, o popular “ Caburé”, 
trata-se de um espaço moderno 
e completo para a prática de 

diversas modalidades esportivas, 
onde crianças, adolescentes e 
adultos têm a oportunidade de 
desenvolver suas habilidades.
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DESVIO 
Em Formosa o envolvimento direto de comandante militar 

na pré-campanha de candidato a prefeito chama a atenção. 
A opinião geral, inclusive de comandados é a de que isso não 
vai acabar bem para quem depende de decisão política para 
se manter no cargo. 

FANTASMA 
O ex-prefeito Ernesto Roller, que agora é réu em processo 

de improbidade administrativa, por crimes, que segundo o MP, 
foram cometidos durante sua passagem pela Prefeitura de 
Formosa, não perde uma oportunidade de agredir o compe-
tente promotor de Justiça Douglas Chegury. Ernesto que ainda 
tem muita coisa a explicar para o formosense, nunca mais foi 
visto em eventos públicos na sua cidade natal. Desde o final 
de 2018, quando renunciou a prefeitura, ele se esgueira para 
não ser visto. 

AFLITOS 
Advogados de Formosa, segundo o MP, envolvidos em 

denúncias de fraudes e outros crimes, já podem criar uma 
associação. Seria a Associação dos Acusados pelo Douglas/
AAD. Todos eles alegam e juram inocência, mas acontece que 
o Ministério Público tem evidências e até provas das irregu-
laridades.   

DECANO 
Nessa leva de advogados acusados, não salvou nem 

mesmo um dos mais antigos de Formosa. Ex-presidente da 
subseção da OAB, João Jaci, foi surpreendido com a visita da 
polícia e do Ministério Público em sua casa, escritório e uma 
das fazendas. Com um dos mais antigos registros da ordem, 
João Jaci foi atropelado pela realidade, depois que um dos seus 
filhos, também advogado foi alvo de operação. 

ACHOU 
E a carinha de anjo do tabelião Túlio Valadares? Com um 

jeito de menino inocente levado, agora mereceu a atenção de 
muita gente quanto a sua atuação. Os principais interessados 
em desvendar todas as acusações são os membros da Cor-
regedoria do Tribunal de Justiça do Estado de Goiás. 

IRONIA 
Aliás, Túlio Valadares, que não perde a oportunidade de 

pregar pela cidade e até em audiências na Justiça, que é ma-
çom e protetor do patrimônio dos formosenses, se tornou réu 
em ações populares por graves irregularidades em registros 
cartorários de imóveis. Imóveis que foram comprados ilegal-
mente, inclusive pela empresa de um juiz declarado muito 
amigo pessoal.

RETORNO 
Outro que chama a atenção é o amigo pessoal de Túlio, 

o juiz Lucas Siqueira, que após julgar e julgar, virou réu pela 
mesma Justiça que representa. Muito feio para ele.  A empresa 
do qual é sócio, comprou terrenos públicos que deveriam ben-
eficiar pessoas carentes, segundo lei municipal.

COLHEITA 
Ambos, Túlio e Lucas, estão envolvidos numa grave acusa-

ção acatada pela Justiça. Ainda no início, as ações populares 
darão muito o que falar. Numa cidade onde até mesmo um 
bispo foi preso com mais quatro padres, ter um tabelião e 
um juiz réus em ação popular não chega a ser surpresa para 
muita gente.   

LIMITE
Dessa vez parece que as façanhas do titular do cartório de 

registro de imóveis de Formosa encontrarão eco na Justiça. A 
amizade de Túlio Valadares com o juiz Lucas Siquera, extrapo-
lou os muros do condomínio Santa Felicidade, onde residiam 
na mesma a rua. 

PROXIMIDADE 
Ao declarar ser amigo pessoal do cartorário, de forma ex-

pressa em documento timbrado do Poder Judiciário, o juiz Lucas 
mostra que muita coisa de fato precisa ser explicada no caso 
dos registros de imóveis comprados pela empresa do juiz, us-
ando uma lei que deveria beneficiar apenas pessoas carentes. 

EMBRENHADO 
A situação não é boa para o juiz Lucas Siqueira. Seu ex-

assessor, Keffen Melo Pereira, também é alvo de investigações 
do MP, que segundo informou ao jornal, manteve movimenta-
ção financeira anual em torno de 2 milhões de reais, sendo 
necessário esclarecer se há alguma ligação com o juiz e sua 
mulher a advogada e corretora de imóveis Karina, que agora 
poderão explicar na Justiça o negócio suspeito da compra de 
três terrenos da prefeitura. Segundo o MP a suspeita recai 
sobre os valores e a rapidez como tudo isso aconteceu. Além 
é claro das finalidades da empresa do casal, que não tem nada 
de social ou carente. 

CARAPUÇA 
Outro assunto espinhoso é o caso do locutor, filho de ad-

vogado, acostumado a criticar tudo e todos, comprar de forma 
nebulosa terrenos que estavam em poder de cliente do seu pai, 
mas que na verdade pertencem ao município. Erro primário, 
tocado, com certeza pela ambição e sentimento de impunidade. 

OLHA

Em Formosa o recente escândalo de compra ilegal de 
lotes públicos, por um grupo que se aliou para se dar bem, 
não é o primeiro caso de desmantelo envolvendo o radialista 
Hugo Teixeira.  Em 2012 a Revista Veja, de circulação nacio-
nal, já havia relacionado o seu nome e da sua empresa como 
laranja do esquema da turma do contraventor “Carlinhos 
Cachoeira”.

ESQUEMA 
Segundo a Veja, entre os valores rastreados do “amigão” 

o então deputado federal Carlos Leréia do PSDB, companheiro 
de viagens da família de Hugo, estava um “depósito de 100 
mil reais, feito na conta de uma empresa comandada supos-
tamente por laranjas – a Linkmidia Tecnologia da Informação 
e Editoração Ltda”. A revista é quem diz.  

PRECEDENTE 
Essa empresa Linkmidia, que fica em Formosa e está 

registrada em nome de Hugo Teixeira, mas que na verdade 
pertence ao pai, Leônidas Teixeira, segundo apurou a Policia 
Federal, entrou no radar, por estar na época envolvida no 
esquema entre o ex-deputado Leréia e o bicheiro “Carlinhos 
Cachoeira. ” 

EXEMPLO 
Parabéns ao professor e ex-vereador de Formosa Wenner 

Patrick, que teve coragem e não se acovardou diante do mal 
feito. É dele a autoria das ações populares que estão enquad-
rando os envolvidos nas denúncias de compra ilegal de lotes. 
Nenhum vereador, sabendo ou não das fraudes quis enfrentar 
os “pseudos poderosos” que insistem na impunidade. Aliás, 
Wenner sempre foi um ferrenho defensor da regularização 
das questões fundiárias de Formosa. 

FRAQUEZA 
Nenhum dos 19 vereadores de Formosa, mesmo tendo 

conhecimento, quiseram entrar com ação para que a Justiça 
intervisse no caso do radialista da 92 FM, Hugo, do juiz Lucas 
Siqueira e do tabelião Túlio. Segundo a Justiça, essa turma 
é suspeita de lesar o município com aquisições irregulares 
de imóveis públicos. Preferiram se acovardar e deixar que 
um ex-vereador tomasse a frente de todas as denúncias.

CINISMO 
Sem medo de serem confrontados com a verdade, can-

didatos a prefeito e vereadores de Formosa, insistem em 
achar que todo mundo tem a memória fraca, como a maioria. 
Felizmente existe o período de campanha eleitoral, que serve 
entre outras coisas para que o eleitor conheça melhor as 
pessoas que querem ser votadas. Basta ver o nível e a ficha 
de alguns, para saber que Formosa não pode dar certo com 
gente assim.

NEGATIVADOS 
A moral política de todos os vereadores de Formosa é 

muito questionável. Uns para mais e outros para menos.  
Nesta legislatura que teve início em 2021 já aconteceu de 
tudo. Prisão, condenação, medidas cautelares, brigas e 
denúncias. 

INÚTIL 
Ainda sobre os vereadores de Formosa, que já são de 

longe os maiores gastadores de diárias da história do Legis-
lativo local.  O desempenho e rendimento da grande maioria 
é outro absurdo. Tem vereador que passou os últimos três 
anos em três meses invisíveis. Fizeram questão de não apa-
recerem, exatamente por não terem o que mostrar. 

MOTIVOS 
Os recentes escândalos na Prefeitura de Formosa pro-

movidos pela atuação do MP, parecem que beneficiam a 
oposição ao prefeito Gustavo Marques, principalmente a 
oposição formada dentro da câmara de vereadores, mas não, 
não ajudam. Ajudam sim o eleitor e população a entenderem 
melhor a necessidade de um nome limpo e fora da política no 
cargo de prefeito. 

COVIL 
A vereadora Fernanda Lima e sua turma que só cresce, já 

está manchada com o seu próprio discurso. A delegada que 
quer ser prefeita de Formosa, tem ao redor de si, pessoas 
que até aqui só fazem mal ao município, seja pelas palavras 
e ações, seja pela falta de comprometimento, até mesmo 
pessoas que compraram ilegalmente terrenos públicos, que 
segundo a Justiça, causam prejuízo ao patrimônio do povo 
formosensse.

APOIADOR
Todos em Formosa, dentro e fora da política, sabe que Hugo 

Teixeira é o principal cabo eleitoral da vereadora Fernanda e 
que ele trabalha para que ela se torne prefeita de Formosa. 
Qual será o interesse dele?

VÁZIO  
É bom lembrar que a paulista Fernanda, não possui o 

DNA formosense, ela veio de fora e continua fora das neces-
sidades e também das soluções. Seu mandato até aqui, pode 
ser considerado um mandato TikTok, ou seja, só de imagens 
e narrativas.

 

TRILHA 
As operações do Ministério Público de Formosa dentro da 

prefeitura já viraram rotina. Se tem fundamento e motivos, ou 
não, o fato é que toda vez que o promotor e polícia entram no 
Centro Administrativo José Saad o conceito de uns sobe e de 
outros abaixa. 

PRESSÃO 
O prefeito de Formosa, Gustavo Marques, após a última 

operação realizada pelo MP, chamada de 20%, tem dito que 
continua tranquilo e que abriu as portas da prefeitura que 
administra. Ou seja, segundo ele, está tudo liberado para 
promotores e juízes avaliarem. 

  

RAIVOSOS 
  É a pré-campanha do ódio.  Alguns pré-candidatos a 

prefeito e prefeita de Formosa se alimentam de ódio para 
prosseguirem com a intenção de sentarem na cadeira de pre-
feito. Tentam abalar reputações com mentiras e falsas notícias.

CAMINHO 
O consolo é que a Promotoria e a Justiça Eleitoral já estão 

abertas para as denúncias. Na campanha desse ano, segundo 
informações do Tribunal Superior Eleitoral, e isso vale para o 
todo o País, o principal mau a ser combatido são as fake news. 

SISTÊMICA 
A competentíssima juíza Christiana Aparecida Nasser 

Saad, está de parabéns. Além de titular da 1ª Vara Criminal 
da Comarca de Formosa, diretora do fórum de Formosa e inte-
grante do Grupo de Monitoramento e Fiscalização do Sistema 
Carcerário do Tribunal de Justiça é também nesse ano a juíza 
eleitoral de Formosa, Cabeceiras, Vila Boa e Flores de Goiás.

DEFENSOR

É preciso um reconhecimento ao trabalho da OAB de 
Formosa e sua Comissão de Defesa das Prerrogativas Profis-
sionais, que nessa gestão tem atuação firme do advogado 
Leoson Carlos (foto) na defesa dos advogados formosenses. 
Hoje a CDP como é conhecida, é respeitada por todas as auto-
ridades, graças à atuação firme e corajosa de seu presidente, 
principalmente pelo trabalho preventivo e de orientação que 
realiza. 

SUCURSAL 
Rua Rui Barbosa, quadra 12- Lote 10B- Setor Aeroporto
Campos Belos/GO

Rua Visconde de Porto Seguro, nº 14, Sala 203 - Cep 73.807- 220 - Formosa/GO

Leoson Carlos RodriguesAssessoria Jurídica: 

R$ 2,00
R$ 3,00

(61) 99647-4051/(63) 99210-6929
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Caiado diz que vai acabar com pontes 
de madeira em Goiás e deixa balsas 

do Paranã fora do programa 

Em franca movi-
mentação política 
e administrativa 

no sentido de ser candidato a 
presidente da República em 
2026 o governador de Goiás, 
Ronaldo Ramos Caiado, anun-
ciou no final de fevereiro o 
fim das pontes de madeira no 
Estado. Para o Nordeste goiano 
a noticia é muito boa, uma vez 
que a região concentra o maior 
número desse tipo de ponte no 
Estado. Também fica no Rio 

Paranã, municípios de Monte 
Alegre de Goiás, Nova Roma e 
São Domingos as duas únicas 
balsas em rodovias estaduais. 
Caiado lançou uma ação para 
substituir cerca de 500 pontes 
de madeira por estruturas de 
concreto em rodovias e estra-
das não pavimentadas nos 246 
municípios goianos, com in-
vestimento de R$ 200 milhões, 
segundo foi anunciado. Ele tam-
bém informou que o objetivo é 
atender rotas de escoamento da 

produção agropecuária e esco-
lares. “Com essas pontes, nos 
próximos períodos chuvosos 
os prefeitos não terão o sofri-
mento que nós acompanhamos 
em outros anos”, ressaltou a 
coordenadora do Goiás Social 
e primeira-dama Maria das 
Graças Landim de Carvalho 
Caiado a “Gracinha Caiado”, 
sobre comunidades ilhadas em 
cidades do Nordeste goiano. “É 
o maior programa da história 
do Brasil para substituição de 

pontes de madeira. Até o final 
desse governo, nós não teremos 
mais nenhuma”, salientou o 
presidente da Agência Goiana 
de Infraestrutura e Transpor-
tes/Goinfra, Lucas Vissotto. 
Após a entrega pela agência, 
os municípios farão a instalação 
das aduelas, que são fabricadas 
em concreto pré-moldado e pos-
suem até três metros de altura. 
A substituição traz mais segu-
rança e mobilidade para regiões 
com menos acessos.

Vereadores e 
vereadoras de 
Formosa sem 
condições de 
serem eleitos 

prefeito ou prefeita
É como se alguém te pedisse dinheiro 

emprestado e antes de pagar ter pedisse 
novo empréstimo 

Goiás chegará a 10 mil tornozeleiras 
eletrônicas no monitoramento de presos

Atualmente, Diretoria-Geral de Administração tem 8 mil equipamentos, mas 97% 
deles já são utilizados. Cada aparelho custa R$ 274 por mês, e contrato atual é de 

quase R$ 70 milhões. Maior parte dos monitorados é do semiaberto

O desgaste legislativo e político, falta de coragem de trabalhar 
em prol do município nas questões que realmente interessam para 
o desenvolvimento e bem-estar das pessoas, mostram que os 19 
vereadores formosenses não conseguiram se viabilizar para um 
projeto político maior, o de ser chefe do Executivo municipal.  
Entre os 19 parlamentares municipais, pelo menos cinco têm ou 
tiveram a pretensão de se candidatar ao cargo de prefeito. Todos 
eles não levaram em conta a situação do Legislativo como um 
todo, principalmente por conta da trajetória de alguns vereadores 
que ajudaram a sujar a imagem da câmara com todo o tipo de irre-
gularidades. Se não bastasse o péssimo desempenho parlamentar 
de todos, tem ainda os crimes e acusações individuais, apresen-
tados pelo Ministério Público/MP. A condição de  inoperante, 
diante de tudo o que aconteceu e está acontecendo em Formosa,  
quanto a  falta de fiscalização e ordem, que deveria ser imposta 
pelo Legislativo, vereadores e vereadoras  com pretensões de  voos 
políticos mais audaciosos, ainda não entenderam  que seu eleito-
rado  é o mesmo de 2020 e na maioria dos casos, até diminuiu, e 
que votos suficientes para uma candidatura a prefeito ou prefeita 
será muito difícil se conquistar, principalmente por que eles não 
fizeram por merecer nos últimos anos essa nova confiança.   

 SEGURANÇA

O Governo de Goiás conta 
agora com uma nova sede da 
Seção Integrada de Moni-
toração Eletrônica/Sime. A 
apresentação do novo espaço 
foi realizada pelo diretor-geral 
de Polícia Penal, Josimar Pires 
no dia 06 de março no auditó-
rio Mauro Borges, no Palácio 
Pedro Ludovico Teixeira, em 
Goiânia. A Sime é responsá-

vel pela gestão do serviço de 
monitoração eletrônica do 
Estado, que mantém vigilância 
à distância de pessoas subme-
tidas a medida cautelar, conde-
nadas por sentença transitada 
em julgado ou em medidas 
protetivas de urgência. A Sime 
está localizada no Setor Oeste, 
em Goiânia. O novo espaço 
foi equipado com aparelhos 

modernos, inclusive um vídeo 
wall, tecnologia com telas di-
gitais reunidas que são geren-
ciadas de forma centralizada 
e programadas para exibir 
informações. Por meio desta 
estrutura, que funciona 24 ho-
ras por dia, os policiais penais 
podem acompanhar, em tempo 
real e com alta resolução, onde 
estão os custodiados, ocorrên-

cias e eventuais violações às 
medidas judiciais impostas aos 
presos sob vigilância. Além 
disso, a seção é encarregada 
pela distribuição de botões 
do pânico e tornozeleiras 
eletrônicas. O investimento 
estadual para a nova sede e 
aluguel dos equipamentos de 
monitoração eletrônica foi de 
R$ 69 milhões.

Caiado reúne multidão e a maioria dos prefeitos  Estruturas de concreto estão prontas para instalação 

 Balsa entre Nova Roma e Monte Alegre. Ainda no passado

 Legislativo ainda é mal visto pelo formosense

Equipamentos disponíveis e úteis Utilização deve se aproximar de 10 mil em Goiás   

A IMPORTÂNCIA DAS ELEIÇÕES MUNICIPAIS
"Não há nada de errado com aqueles 

que não gostam de política, simplesmente 
serão governados por aqueles que gostam." 

(Platão)

As eleições municipais para prefeitos 
e vereadores são de extrema importância 
para o desenvolvimento das cidades e a 
vida real de seus habitantes. Escolher os 
representantes que irão gerir os recursos 
públicos, implementar políticas públicas e 
tomar decisões que afetam diretamente a 
vida de todos os cidadãos de determinada 

cidade é uma responsabilidade que não deve ser subestimada por 
nenhum eleitor racional. A competência dos eleitos é fundamental 
para garantir o desenvolvimento e o bem-estar da população local. 
É necessário que os candidatos tenham uma vida pregressa ilibada, 
que demonstre honestidade e responsabilidade em suas ações. Além 
disso, a formação acadêmica e a experiência na gestão privada e pú-
blica são aspectos que também devem ser levados em consideração 
no momento de escolher os representantes municipais.

Os prefeitos e vereadores têm o poder de influenciar diretamen-
te a qualidade de vida da população, seja através da implementação 
de políticas públicas nas áreas da saúde, educação, segurança, infra-
estrutura, dentre outras. Portanto, é imprescindível que os eleitos 
estejam comprometidos com o interesse coletivo e sejam capazes 
de tomar decisões que beneficiem o município como um todo. A 
escolha dos representantes municipais é uma tarefa que não pode 
ser negligenciada pelos cidadãos com poder de voto. É através do 
voto consciente que se pode contribuir para o desenvolvimento da 
cidade e para a melhoria da qualidade de vida de seus habitantes. 
Portanto, é importante analisar o perfil dos candidatos, suas pro-
postas de governo e suas trajetórias antes de tomar a decisão de 
voto. Em suma, a eleição municipal para prefeitos e vereadores é um 
momento crucial para a vida das cidades. Escolher representantes 
competentes, honestos e responsáveis é estritamente essencial para 
garantir um bom governo municipal e o desenvolvimento susten-
tável das comunidades. Portanto, é fundamental que os cidadãos 
exerçam seu direito de voto de forma consciente e responsável. O 
futuro das cidades está nas mãos dos eleitores.

Erofilho Lopes Cardoso

 ESTRUTURA

 OPINIÃO

 ARTIGO
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Centro de Reabilitação é a nova 
estrutura de saúde em Formosa

Itamar já é pré-candidato a prefeito

Inaugurado Centro de 
Iniciação ao Esporte 

Subseção de Formosa recebe 
diretoria da OAB estadual e 

homenageia mulheres no 8 de março 

Inaugurado no dia 1º 
de março o Centro de 
Reabilitação/CER IV, 

transforma a cidade em refe-
rência nos assuntos de saúde 
pública no Estado. Construído 
na saída para Planaltina de 
Goiás e ao lado da Policlínica 
Estadual e do Centro de Aten-
ção Psicossocial/Caps III o 
CER IV passou a oferecer uma 
grande diversidade de serviços 
e atendimentos, por meio de 
uma equipe de ortopedistas, 
fisioterapeutas, fonoaudiólo-
gos, otorrinolaringologistas, 
psiquiatra ou neurologista, 
psicólogos, oftalmologista e 
enfermagem. Ao todo são 38 
salas, com salão de fisioterapia, 
cozinha, e salas diferenciais 
para terapia multiprofissio-
nal, trabalhando para a rein-
tegração dos pacientes em 

suas atividades de vida diária, 
oferecendo para usuários e 
profissionais uma qualidade 
de acesso sem precedentes na 
história de Formosa. A cons-

trução do prédio teve início em 
2013, logo depois suas obras 
foram paralisadas até 2020, 
quando foram retomadas pelo 
prefeito Gustavo Marques. 

Segundo o secretário de Saúde 
do município, Breno Miranda, 
foram investidos na unidade, 
aproximadamente R$ 3 mi-
lhões de reais.

 CONCLUSÃO

Está inaugurado e fun-
cionando desde o final de 
fevereiro o Centro de Inicia-
ção ao Esporte Antônio de 
Oliveira Neves, aguardado 
por desportistas formosenses 
há anos. Segundo o secretário 
municipal de Esporte, Lazer 
e Juventude, João Teixeira 
dos Santos, o popular “ Ca-
buré”, trata-se de um espaço 
moderno e completo para 
a prática de diversas mo-
dalidades esportivas, onde 
crianças, adolescentes e adul-
tos têm a oportunidade de 
desenvolver suas habilidades 
físicas e motoras, além de 
praticar valores importantes 
como disciplina, trabalho em 

equipe e respeito. No dia da 
inauguração o novo espaço 
esportivo já deu início os seus 
atendimentos com diversos 
jogos, esportes e competi-
ções. O Centro de Iniciação 
ao Esporte foi construído 
com um investimento total 
de 5,1 milhões de reais, sen-
do 2,3 milhões de reais de 
contrapartida com recursos 
da prefeitura e 2,8 milhões 
de reais provenientes de re-
cursos federais.

 SUCESSÃO

O ex-vereador, ex-deputa-
do estadual e ex-prefeito Itamar 
Sebastião Barreto, que adminis-
trou o município de Formosa 
no período de 01 de janeiro de 
2013 a 31 de dezembro de 2016 
é o primeiro político formosen-
se a declarar oficialmente o seu 
projeto de pré-candidatura para 
as eleições do dia 06 de outubro 
desse ano. Político experiente 
e presidente do Partido Social 
Democrático/PSD - 55 local, 
Itamar se reestruturou politica-
mente, formando em torno de si 
um grupo coeso de lideranças, 
primeiro para organizar a sigla 
e depois para se viabilizar para 
a disputa. Itamar reconhece 
que os tempos são outros e que 
Formosa precisa se moder-
nizar e voltar a ter condições 
de oferecer qualidade de vida 
e compromissos aos seus ha-
bitantes. Ele afirma ainda que   
a sua pré-candidatura é para 
valer e que está pronto para 
os desafios que estão por vir. 
Sobre a disputa para os cargos 
de vereador e vereadora o pré-
-candidato informa que seu 
partido está de portas abertas 
para os antigos membros e 

novos filiados e que a sigla dará 
todas as condições para que a 
Câmara de Formosa possa se 
reorganizar e ter representati-

vidade, destacando que o PSD 
lançará candidatos e candidatas 
das zornas urbana e rural para 
o Legislativo municipal. 

O presidente da Subseção 
de Formosa da Ordem dos 

Advogados do Brasil /OAB, 
Edimar Alves de Amorim Filho 

e sua diretoria, receberam no 
final de fevereiro a 30ª edição 
do programa “OAB Presente” 
com participação do presidente 
da Seccional OAB-GO, Rafael 
Lara Martins; o vice-presiden-
te Thales José Jayme; diretor-
-tesoureiro, Eduardo Cardoso 
Júnior e o diretor-tesoureiro 
da Caixa de Assistência dos 
Advogados de Goiás/Casag, 
Rodrigo Guedes. Durante o 
evento, advogados e advogadas 
de Formosa puderam conver-
sar com os dirigentes da enti-
dade e apresentar sugestões 
quanto a atuação da OAB nos 
municípios. Rafael Lara reafir-
mou o compromisso da Ordem 
junto à advocacia, anotando 
as questões apresentadas por 
todos e Edimar Amorim, des-
tacou a importância de receber 
toda a diretoria da seccional 
goiana e de poder apresentar 
as demandas pessoalmente aos 
diretores.

COMEMORAÇÃO – No 
dia 08 de março, em comemo-
ração ao Dia Internacional da 
Mulher a OAB de Formosa, em 
parceria com a Casag, repetiu 
os anos anteriores e homena-
geou as advogadas formosenses 
em torno de um “Happy Hour” 
regado a café sem drinks na 
Confeitaria Pão de Mel. O 
presidente Edimar Amorim e o 
tesoureiro da subseção, Leoson 
Carlos, recepcionaram cerca de 
80 profissionais do Direito e 
autoridades para um encontro 
de reconhecimento e home-
nagens à atuação feminina na 
advocacia, afirmou Edimar. 
Ele agradeceu e parabenizou 
a superintendente da Casag 
em Formosa, Keila Soares 
dos Santos e a Comissão da 
Mulher Advogada, presidida 
por Ana Maria, que foram as 
idealizadoras e organizadoras 
do evento, além de Lívia Ledo e 
Maria Helena, vice-presidente 
e secretária da subseção. 

Nova unidade já atendendo Prefeito Gustavo, e secretária Caroline Marques  Espaços adequados para os tratamentos 

 Secretário de Saúde Breno Miranda, prefeito e primeira-dama

“Caburé” na inauguração do centro

Acomodações apropriadas e conforto

Auditório da sede em Formosa lotado
 Quadra para múltiplas praticas 

Participantes do programa da seccional 

  Advogadas Lívia; Ana Maria; Marcela e Christiana, juízas e Keila 

 Evento foi prestigiado e agradável 

 Itamar Barreto

 CONCLUSÃO

 ENTIDADE
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Justiça afirma que “Túlio do Cartório” 
mesmo sabendo de ilegalidades 
registrou vários imóveis em Formosa 

Juiz Lucas Siqueira que atuou na Comarca de Formosa vira 
réu após sua empresa comprar terrenos públicos com base

em lei municipal que beneficia apenas pessoas carentes 

Empresário ganha de 
graça em 1995 grande 
área da Prefeitura de 
Formosa e vende para 

radialista em 2016 
Prefeitura fez doação de terrenos públicos para
instituição social que depois vendeu de forma 
ilegal, transformando a “negociata imobiliária”

em ação popular e escândalo na cidade. 

Recentes operações 
de registro imobili-
ário, realizadas pelo 

Primeiro Tabelionato de Notas e 
Registro de Imóveis de Formosa, 
sob a responsabilidade do tabelião 
José Túlio Valadares Reis Júnior, 
tem chamado a atenção de auto-
ridades da prefeitura, câmara de 
vereadores, ministério público e 
judiciário, além de alguns veículos 
de comunicação. Registros autori-
zados por Tulio Valadares, que atua 
na serventia desde 2012 e que há 
tempos vem gerando reclamações 
e ações judiciais, tem agora duas 
escriturações envolvendo o patri-
mônio público municipal, que se 

transformaram em ações populares 
tramitando na Vara das Fazendas 
Públicas, Registros Públicos e Am-
biental da Comarca de Formosa, 
sob responsabilidade do juiz Paulo 
Henrique Silva Lopes Feitosa.  As 
ações de autoria do ex-vereador 
Wenner Patrick de Sousa, tem 
como polos passivos, além do tabe-
lião Túlio, o município de Formosa, 
uma entidade (filantrópica) deno-
minada de Obras Sociais do Abrigo 
dos Idosos São Vicente de Paula/
AIVP, a empresa 3G & Agrope-
cuária e o radialista da 92 FM, 
Hugo Carvalho Teixeira. Na outra 
ação, os acusados são, também o 
município de Formosa, “Túlio do 

Cartório”, a empresa Dalul, Silva 
e Siqueira Construções e Incorpo-
rações LTDA de propriedade do 
juiz Lucas Siqueira, sua esposa a 
advogada Karine Dalul Faria e a 
veterinária Fabiana da Silva. 

PREJUIZOS - Nas duas 
ações a Justiça já se manifestou e 
determinou o bloqueio das matrí-
culas dos imóveis realizadas pelo 
tabelião Túlio, por graves suspeitas 
de irregularidades na aquisição e 
registros dos imóveis. Essa deter-
minação, diz respeito a aquisição 
junto a prefeitura, por parte da 
empresa do juiz Lucas, de três 
lotes na Rua São Benedito, Bairro 
Formosinha, por apenas R$ 231 
mil, ou seja, R$ 77 mil cada lote, 
valores bem abaixo dos praticados 
pelo valorizado mercado imobili-
ário de Formosa e ainda, (por ter 
utilizado uma lei municipal que be-
neficia pessoas carentes, o que não 
parece ser o caso da empresa Dalul 

e de seus sócios. Na outra ação o 
tabelião do cartório de registro de 
imóveis também é enquadrado pela 
Justiça, porque registrou venda de 
imóveis pela associação dos idosos 
para a empresa 3G em parceira 
com o radialista Hugo Teixeira de 
maneira irregular. O juiz determi-
nou ainda que a Corregedoria do 
Tribunal de Justiça seja informada 
sobre as irregularidades para as 
providências cabíveis diante das 
graves irregularidades praticadas 
por Túlio Valadres, e também a 
intimação do Ministério Público/
MP, para instaurar investigação e 
apurar eventuais atos criminosos 
ou de improbidade administrati-
va.  Esse caso diz respeito a uma 
transação imobiliária irregular de 
seis terrenos no Loteamento Par-
que Laguna II, entre a instituição 
filantrópica Abrigo dos Idosos, o 
radialista Hugo Teixeira e a em-
presa 3G Agropecuária. 

Um dos envolvidos é um 
locutor, que utiliza sua rádio 
para pregar honestidade, porém, 
se envolve em negócios ilegais 
de terrenos que deveriam servir 
para construção de abrigo para 
atendimento a idosos em Formosa. 
Esse radialista em 2012, teve sua 
empresa Linkmidia Tecnologia 
da Informação e Editoração Ltda, 
envolvida como laranja em uma 
investigação da Polícia Federal 
envolvendo um deputado federal 
goiano e o bicheiro “Carlinhos 
Cachoeira” (matéria da Revista 
Veja – edição de 1º de abril/2012). 
Agora esse mesmo radialista é 
réu em uma ação popular que tem 
atraído a atenção e que também foi 
ajuizada pelo ex-vereador Wenner 
Patrick de Sousa. São réus na ação, 
o município, a entidade Obras 
Sociais do Abrigo dos Idosos São 
Vicente de Paula/AIVP, a empresa 
3G & Agropecuária e ele, o locutor 
da Rádio 92 FM, Hugo Carvalho 
Teixeira, além do tabelião carto-
rário José Túlio Valadares Reis 
Júnior. A história começa em 1995, 
na gestão do prefeito “Neném 
Araújo”, que de forma legal e auto-
rizada pela câmara de vereadores, 
realizou a doação de seis terrenos 
do município, localizados no lote-
amento Parque Laguna II para a 
instituição abrigo dos idosos, que 
se comprometeu em construir na 
área doada, moradias para idosos.  
Na mesma lei de doação apro-
vada pelo Legislativo municipal, 
ficou estabelecido que em caso 
de desvirtuamento dos objetivos 
que geraram a doação dos lotes, 
estes deveriam ser revertidos de 
volta ao patrimônio público, ou 
seja, devolvidos para o município 
de Formosa. Passados 29 anos da 
doação e com todo aquele setor 
da cidade passando por grande 
valorização imobiliária, nenhum 

O juiz de Direito Lucas Si-
queira, que desde o ano passado 
responde pelo Juizado da Infância 
e Juventude de Goiânia, passou 
a responder a uma ação popular, 
protocolada pelo professor e ex 
vereador Wenner Patrick de Sou-
sa. O juiz que é sócio da empresa 
Dalul, Silva e Siqueira Constru-
ções e Incorporações é acusado na 
ação popular de ter, por meio de 
sua empresa, adquirido três lotes 
públicos de maneira irregular, 
causando grave prejuízo ao pa-
trimônio público do município de 
Formosa. Lucas é amigo pessoal de 
José Túlio Valadares Reis Júnior, 
tabelião do Primeiro Tabelionato 
de Notas e Registro de Imóveis 
de Formosa, onde os lotes foram 
legalizados em nome da empresa. 

A transação, segundo consta na 
ação popular, foi realizada em 2022, 
com o processo de compra trami-
tando na prefeitura em setembro/
outubro e escrituração realizada 
no cartório de Túlio Valadares em 
novembro daquele ano, logo após 
o período eleitoral. Pelos terrenos, 
localizados na quadra 57, lotes 
16,17 e 18 da Rua São Benedito, 
Bairro Formosinha a empresa do 
juiz, que também tem como sócias 
sua mulher a advogada e correto-
ra de imóveis Karine Dalul Faria 
e ainda a veterinária Fabiana da 
Silva, pagou pouco mais de R$ 77 
mil reais em cada um dos terrenos 
públicos, totalizando R$ 231 mil 
nos três lotes. O valor muito abaixo 
dos preços praticados pelo mercado 
imobiliário para um local valoriza-

do no principal bairro da cidade, 
chamou a atenção do ex-vereador 
Wenner e também de funcioná-
rios da prefeitura, acostumados a 
avaliar e acompanhar os processos 
desse tipo dentro da secretaria de 
Obras do município.  

SUSPEITAS - Nessa ação 
popular, também são partes, além 
do juiz, sua esposa e sócia, o chefe 
do Cartório de Registro de Imóveis 
de Formosa José Túlio Valadares, 
o prefeito Gustavo Marques de 
Oliveira e seu pai Elmon Abadio 
de Oliveira, ex-secretário de Obras.  
Nela, consta que o município cele-
brou escritura pública de compra 
e venda com a empresa do juiz 
lavrada no cartório de Túlio através 
de processo administrativo junto a 
prefeitura, no qual Karine Dalul e 

Lucas Siqueira formularam reque-
rimento de regularização fundiária, 
que segundo os argumentos na 
ação, foi realizada de forma indevida 
por preço baixo e sem procedimen-
to licitatório. Além disso, consta 
ainda que Lucas Siqueira conse-
guiu em tempo recorde dentro da 
prefeitura protocolar, tramitar e 
concluir a regularização fundiária, 
bem como a escrituração pública, 
efetivada de forma enganosa, sob a 
triagem do titular do cartório, que 
deixou de apontar as ilegalidades da 
transação. Entre elas, constar valor 
diferente daquele que foi pago ao 
município pelos compradores, o que 
pode demonstrar indicativos claros 
de conluio entre Túlio e a empresa 
do juiz - Lucas Siqueira já havia 
declarado ser amigo pessoal de 
Túlio Valadares, o que gera ainda 
mais suspeita de ter sido sua em-
presa beneficiada pelo tabelião. As 
suspeitas de graves irregularidades 
ficam ainda mais fortes pelo fato 
de que a transação de compra dos 
terrenos realizadas pela empresa 
do juiz e registradas pelo tabelião, 
foram realizadas com base em uma 
lei municipal que beneficia pessoas 
carentes em programas de regulari-
zação fundiária do município, o que 
parece não ser o caso da empresa 
do juiz. 

DECISÃO - O juiz Paulo 
Henrique Silva Lopes Feitosa, 
da Vara das Fazendas Públicas, 
Registros Públicos e Ambiental 
da Comarca de Formosa, além de 
receber a ação popular, determi-
nou o bloqueio das matrículas dos 
imóveis e a proibição de alienação 
e transferência dos lotes e que os 
réus não promovam alterações 
como desmembramento, obtenção 
de licenças, autorizações públicas, 
incorporação de qualquer natu-
reza ou edificação. O juiz Paulo 
Henrique também determinou a 
aplicação de multa no valor de R$ 
2 mil por dia, no caso de descum-
primento. Paulo Henrique ainda 
decidiu que a Corregedoria-Geral 
do Tribunal de Justiça do Estado 
Goiás, seja comunicada de todos os 
fatos, que no curso da ação, ficarem 
provados a infringência da lei penal 
ou a prática de falta disciplinar a 
que a lei impõe pena de demissão ou 
de rescisão de contrato de trabalho, 
uma vez que o juiz de direito Lucas 
Siqueira é réu no processo pela 
suspeita de ter cometido graves 
irregularidades nas transações e 
registros dos terrenos adquiridos 
por sua empresa.

Túlio. Denunciado e réu

Cartório na mira da corregedoria do TJ-GO

lar para idosos foi erguido. Ao 
contrário, segundo a denúncia 
acatada pela Justiça, a entidade 
de forma suspeita e ilegal, se des-
fez dos lotes, vendendo-os para 
Hugo Teixeira em 2016, já que o 
presidente dessa suposta entidade 
social era o empresário Djalma do 
Vale (Viação Paranã), que, segun-
do foi apurado pela reportagem, é 
cliente do escritório advocatício 
do pai de Hugo. (A reportagem 
apurou ainda que investigações 
por parte das autoridades devem 
esclarecer se há alguma partici-
pação do referido escritório na 
transação ilegal dos terrenos que 
deveriam servir para atender ido-
sos carentes.)

EVIDÊNCIAS - O juiz Paulo 
Henrique Silva Lopes Feitosa, 
da Vara das Fazendas Públicas, 
Registros Públicos e Ambiental 
da Comarca de Formosa, com 
base em documentos de todos os 
envolvidos na acusação e provas 
apresentadas como certidão de 
inteiro teor, atas e várias outras, 
agora investigadas também pela 3º 
Promotoria Criminal da Comarca 
de Formosa, sob responsabilidade 
do promotor Douglas Chegury, 
determinou providências imedia-
tas. Entre as medidas tomadas pela 
Justiça, está a averbação (registro 
em cartório) de indisponibilidade 
e bloqueio das matrículas dos imó-
veis em poder de Hugo Teixeira 
e da empresa 3G, além de ordem 
judicial para que os réus se abste-
nham de qualquer atividade que 
importe na alteração do estado 
de fato dos terrenos. A história 
ainda está no começo, uma vez que 
o Ministério Público, acionado, 
irá se manifestar sobre eventuais 
crimes e atos de improbidades 
administrativas que podem ter 
sido cometidos pelos réus. O fato 
é que os terrenos, segundo a lei 
de doação em 1995 já deveriam 
ter sido devolvidos ao município 
porque a instituição social não 
cumpriu a lei de doação. Até o 
fechamento dessa edição do Jornal 
Tribuna News, não foi possível 
contato com os réus, nem com suas 
defesas, mas o espaço do jornal 
segue aberto, caso queiram dar 
suas versões sobre os fatos. Aliás, 
juristas ouvidos pela reportagem, 
afirmam que o Supremo Tribunal 
Federal/STF, já pacificou o enten-
dimento de que atos que geram 
prejuízos ao patrimônio público 
não prescrevem.

Hugo, apoiador de 
candidatura a prefeita 

O casal. Juiz e corretora. Réus  Veterinária Fabiana. Envolvimento 

 INVESTIGAÇÃO  TRAMA

 ESTRANHEZA
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Cabeceiras é um sucesso com a quase 
conclusão da GO-591 até divisa com MG

Cabeceiras continua 
a ser nesse primeiro 
trimestre de 2024 o 

município mais promissor da região 
e com as melhores perspectivas 
de futuro próximo por conta dos 
investimentos em andamento, por 
parte da prefeitura e governo esta-
dual. O prefeito Everton Francisco 
de Matos o “Tuta”, explica que 
vários fatores contribuem para que 
Cabeceiras seja destaque no Estado 
e entre eles a união dos poderes 
Executivo e Legislativo municipal, 
para atender as demandas da so-
ciedade. Umas das características 
marcantes do Poder Público de 
Cabeceiras é o fato de prefeito, 
vice-prefeito e vereadores da base 
andarem juntos, tanto em Brasília, 
como em Goiânia nas audiências 
com autoridades e na busca de 
soluções e investimentos. “Tuta” e 

o presidente da câmara, Gervácio 
Romualdo da Silva Júnior, o “Júnior 
da Saúde”, que representa todos os 
vereadores, mantêm uma agenda 
em comum que tem dado certo. 
Em Cabeceiras está em andamento 
uma das mais importantes obras de 
infraestrutura da região, realizada 
pelo Governo de Goiás, através 
da Agência Goiana de Infraes-
trutura e Transportes/Goinfra a 
pavimentação da GO-591, que liga 
Cabeceiras, à divisa com Minas 
Gerais, numa extensão de 14,7 já 
está praticamente pronta, faltando 
apenas cerca de 3 quilômetros que 
ainda não recebeu o asfalto e a 
implementação de dispositivos de 
drenagem. As equipes de trabalho 
realizam terraplanagem e drena-
gem no restante que receberá ca-
mada asfáltica. A previsão é de que 
a obra seja entregue ainda neste 

primeiro semestre.
CELEIRO- O governador Ro-

naldo Caiado em uma e suas visitas 
às obras da GO-591, destacou que o 
empreendimento tem importância 
para o deslocamento de cargas de 
todo o país. Caiado lembrou que 
Cabeceiras é um dos grandes celei-
ros da produção agrícola goiana. O 
asfaltamento deve facilitar o escoa-
mento da safra na região, que pro-
duz soja, milho, sorgo, leite, alho, 
cebola, pimenta, entre outros. “O 
Brasil vai se deslocar por aqui e vai 
ter essa facilidade de não precisar 
ir a Brasília para chegar em Minas 
Gerais”, salientou. De acordo com 
o presidente da Goinfra, Lucas 
Vissotto, quando estiver pronta a 
rodovia oferecerá mais segurança 
viária e conforto aos usuários que 
trafegarem de Goiás para o Sudeste 
do País.

“Tuta” com o deputado Alessandro e colegas prefeitos Comitiva de Cabeceiras e seu representante na assembleia

Reunião de trabalho no gabinete da prefeita

 TRANSFORMAÇÃO  TRABALHO

Prefeita de Simolândia busca soluções 
para problemas causados por fortes 

chuvas nas zonas urbana e rural  
O período de fortes chuvas 

em 2024 mais uma vez atinge 
a região, causando prejuízos e 
transtornos em várias cidades. 
Em Simolândia a prefeita Il-
dete Gomes Ferreira, a “Dona 
Dete”, se reuniu com o Corpo de 
Bombeiros, membros da Defesa 
Civil e secretários municipais 
para discutirem os impactos 
das fortes chuvas que resulta-
ram em danos no município e 
causaram muitos problemas. A 
prefeita informou que a prefei-
tura em conjunto com a câmara 
de vereadores, está buscan-
do soluções para o problema 
com o Governo do Estado, por 
meio da Agência Goiana de 
Infraestrutura e Transporte / 
GOINFRA. Em Goiânia, Ilde-
te Ferreira com os secretários 
Hugo Gomes, Eduardo Gomes 
e Sidney Freitas, estiveram 
no lançamento do Programa 
Goiás em Movimento – Eixo 
Pontes, que foi anunciado como 
o maior programa da história 
do Brasil para substituição de 
pontes de madeira. A prefeita 
explicou que Simolândia foi 
beneficiado com aduelas de con-
creto armado para substituir as 
pontes de madeira ou construir 
passagens sobre cursos d´água 
no município. Por meio do pro-
grama do Governo do Estado e 
a participação de toda estrutura 
oferecida pela prefeitura nos 
serviços de solução dos pro-
blemas causados pelas chuvas 
e na melhoria das condições 
de estradas vicinais, a prefeita 
afirma que a intenção de sua 
administração é promover mais 
segurança para a população.

Benefícios que serão implantados na zona rural 

Um dos entroncamentos da rodovia em Cabeceiras Ligação está praticamente pronta 
Simolândia é contemplado com o programa   
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Em Monte Alegre prefeito Felipi
tem a preferência do eleitorado

para um segundo mandato 
Pesquisa SMS-Direct mostra que atual prefeito

está à frente em todos os cenários numa 
disputa com eventuais quatro pré-candidatosSão João d’Aliança: famílias recebem casas a custo zero

Prefeita de São João d`Aliança anuncia investimento em 
estradas rurais e comemora aprovação de contas pelo TCM 

Pesquisa registrada na Justiça 
Eleitoral/TRE, realizada pela SMS 
Direct/Instituto de Pesquisas e 
Marketing Ltda, com sede em 
Goiânia, aponta que o prefeito de 
Monte Alegre de Goiás, Felipi de 
Sousa Campos, eleito em 2020 para 
seu primeiro mandato, tem ampla 
vantagem na intenção de votos na 
disputa de um segundo mandato nas 
eleições marcadas para 6 de outubro 
deste ano. Na pesquisa espontânea, 
aquela onde o entrevistado declara 
sua preferência sem que o pes-
quisador apresente nomes, coloca 
Felipi Campos numa faixa entre 
65% a 70% das intenções de voto no 
município. Se a eleição fosse hoje, a 
pesquisa SMS-Direct, mostra que 
numa disputa com Alidiano, Felipi 
teria 66,70 %, contra 24,20 do ad-
versário. Com Juvenal, esse teria 
18% e Felipi 68,40%. Com Tibúr-
cio Filho, que recebeu 11,60% das 
declarações de voto, o prefeito saiu 
com 70,80%. Já com “Wenis do Dó”, 
que teria 20,80%, o prefeito recebeu 
65,10% dos votos. Essa foi apenas 

uma primeira rodada de pesquisa 
de intenção de votos em todo o 
município, e segundo observadores 
políticos da região, no decorrer da 
pré-campanha e principalmente 
na campanha eleitoral, a partir do 
mês de agosto, a tendência é de 
que o prefeito cresça ainda mais, 
uma vez que o volume de obras e 
serviços realizados pela prefeitura 
seguem uma programação histórica 
e sem precedentes na vida pública 
de Monte Alegre de Goiás.    

 MELHORIAS

Cinquenta famílias de São João 
d’Aliança receberam no final de 
fevereiro as chaves da casa própria. 
As unidades habitacionais foram 
entregues pelo Governo de Goiás 
e prefeitura com custo zero para os 
contemplados, ou seja, prontas para 
morar e sem nenhum débito com es-
critura ou financiamento. A prefeita 
Débora Domingues que participou 
da entrega das casas ao alado de 
Pedro Sales, secretário estadual de 
Infraestrutura e de Alexandre Baldy, 
presidente da Agência Goiana de 
Habitação, destacou a importância 
das entregas e lembrou que São João 
d’Aliança é o primeiro município da 
região a receber o benefício oferecido 

pelo Governo de Goiás, através do 
programa “Pra Ter Onde Morar. 
São casas com dois quartos, um 
banheiro, cozinha, sala, área de 

serviço, além de espaço externo. 
Débora explicou ainda que a entre-
ga das chaves só foi possível graças 
à parceria com o Estado, onde a pre-

feitura cedeu o terreno e investiu na 
infraestrutura das ruas, enquanto 
o governo estadual entrou com a 
construção das moradias.

A prefeita Débora Domingues 
Carvalhêdo Barros, segue uma 

agenda apertada nos primeiros 
três meses desse ano, o último de 
seu segundo mandato consecutivo. 
Ela que participou em Goiânia, do 
lançamento do Programa Goiás 
em Movimento – Eixo Pontes, que 
dará fim as pontes de madeira nas 
estradas do município por meio da 
implantação de aduelas de concreto 
e dutos de polietileno, diz que São 
João d`Aliança será extremamente 
beneficiado.  Para ela, Ronaldo 
Caiado é o governador que olha 
para todos sem distinção e que 
concede oportunidades iguais para 
o desenvolvimento dos 246 muni-
cípios goianos. Com este programa 
melhoraremos a infraestrutura 
e promoveremos o aumento da 
qualidade de vida na zona rural, 
afirmou. A administração de Débo-
ra que anunciou a aprovação pelo 
Tribunal de Contas dos Municí-
pios do Estado de Goiás/TCM-
-GO, das contas de governo e de 
gestão, referentes ao exercício de 
2022, comemorou com sua equipe 
de trabalho o fato histórico de ter 
todas as contas, desde 2017 até 
agora com selo de aprovação pelo 
TCM, possível, segundo a prefeita, 
por estar cumprindo rigorosamen-
te as normas e os princípios da 
administração pública, respeitando 
os limites legais e as boas práticas 
de gestão.

Janézio e Daniel Vilela. Mesmo partido, MDB Prefeito participa de lançamento na capital Os prefeitos Janézio e Altran, Flores de Goiás

Recepcionando a superintendente Claudia

Débora recebe autoridades para a entrega das chaves  Casa prontas e entregues 
Prefeito Felipi. Aceitação 

Débora. Bom trânsito na capital

Prefeitos Felipi, Débora, Ildete e “Vilmar Kalunga”

Município se beneficia com o programa   

 AVANÇOS

 ELEIÇÃO

Prefeito de Guarani anuncia 
novos investimentos na zona rural

Após ser deixada por 
décadas em segundo 
plano pelas adminis-

trações do município, comunida-
des da zona rural de Guarani de 
Goiás, vivem novo momento, após 
a prefeitura, a partir de 2021, cana-
lizar investimentos com benefícios 
e serviços para essa população. O 
prefeito Janézio Pereira da Silva, 
que chega ao quarto ano de seu 
primeiro mandato, promoveu em 
fevereiro importante reunião com 
a superintendente do Instituto Na-

cional de Colonização e Reforma 
Agrária/Incra no Distrito Federal 
e Entorno, Cláudia Farinha - pri-
meira mulher negra e  assentada 
da reforma agrária ocupando 
cargo de superintendente  no 
Incra do DF e Entorno - com 
representantes dos assentamentos 
para marcar a conquista do título 
de terra definitivo para vários 
produtores com a promessa de 
que todos serão contemplados. 
A entrega de Contratos de Con-
cessão de Uso/CCUs e títulos 

definitivos para os produtores dos 
projetos de assentamentos Sumi-
douro, Belo Horizonte e Santa 
Rita, segundo Janézio, marcou a 
consolidação do direito à terra 
para muitas dessas comunidades 
com segurança e estabilidade para 
os agricultores. São escolas, unida-
des de saúde, transporte escolar, 
atendimentos sociais, estradas e 
pontes recuperadas e construídas. 
Outro avanço apara a zona rural, 
foi a participação do prefeito no 
lançamento do programa Goiás 

em Movimento – Eixo Pontes, na 
sede da Agência Goiana de Infra-
estrutura e Transportes/Goinfra 
em Goiânia. Janézio anunciou que 
através da iniciativa do governo 
estadual, serão instaladas aduelas 
de concreto armado em substitui-
ção as pontes de madeira, além 
da construção de passagens sobre 
cursos d'água. Guarani, segundo 
o prefeito, deverá ser contemplado 
com aproximadamente 10 pontes, 
que serão melhoradas com a estru-
tura de concreto.  

 CONQUISTAS
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A empresa FUTURO COMBUSTIVEIS E DERIVADOS EI-
RELI CNPJ n° 29.555.875/000-31, torna público que REQUEREU 
DA SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE DE 
FORMOSA/GO a renovação de Licença Ambiental de Funcionamento 
nº 011/01.2020, para a atividade de comércio varejista de combustíveis 
para veículos automotores. Comércio varejista de lubrificantes na rodovia 
BR 020, KM 142, Zona Rural, Formosa/GO.

Região de Posse 
registra em março duas 
tragédias com 10 mortes 

MP consegue condenação de Alex e Massaru
por fraudarem licitação com Criativa 

Comunicação Visual que gerou prejuízo 
de quase R$ 1 milhão ao município de Formosa 

Operação na Prefeitura de Formosa focou
advogado e supostos esquemas de corrupção 

O principal alvo do Mi-
nistério Público/MP, durante 
a operação para cumprir bus-
ca e apreensão, denominada 
“Vinte por Cento”, realizada 
no dia 1º de março no prédio 
da Prefeitura de Formosa foi 
o advogado Leonardo Cândido 
Martins Bonini. Na decisão 
do juiz Francisco Gonçal-
ves Sabóia Neto, da 3ª Vara 
Criminal de Formosa, além 
da autorização para a busca, 
Leonardo tornou-se réu no 
processo criminal e teve de-
terminado seu afastamento 
das funções na procuradoria 
do município. Além disso o 
advogado, por ordem judicial 
está proibido de deixar o mu-

nicípio e de entrar no prédio 
da prefeitura sem autorização 
judicial, sob pena de prisão 
em caso de descumprimento. 
Segundo nota enviada para 
a impressa o MP afirma que 
a investigação contou com a 
delação premiada de empresá-
rios e ex-servidores públicos, 
num intrincado esquema de 
desvio de recursos públicos e 
corrupção, que se instalou na 
prefeitura na administração 
do ex-prefeito Ernesto Gui-
marães Roller e se estendeu 
para a atual administração.  Os 
crimes atribuídos a Leonardo 
são de pagamento de propina, 
fraude a licitações, corrupção 
passiva e peculato. 

 SENTENÇA

As fraudes aconteceram 
nos anos de 2017 e 2018, época 
em que Ernesto Roller era o 
prefeito. A partir de denúncia 
oferecida pelo Ministério Pú-
blico de Goiás/MP-GO, através 
da 3ª Promotoria de Justiça de 
Formosa, o empresário Alex 
Moreira dos Anjos e o ex-
-secretário municipal Carlos 

Massaru Okayama foram con-
denados pela Justiça por crime 
de fraude à licitação em contra-
tos celebrados entre a empresa 
Criativa Comunicação Visual e 
o município. Os procedimentos 
licitatórios, realizados para 
compra de produtos gráficos 
que não foram entregues, cau-
saram prejuízo de mais de R$ 

900 mil a prefeitura. De acordo 
com o promotor de Justiça 
Douglas Chegury, em ambos 
os contratos, a Criativa, de pro-
priedade de Alex Moreira, ficou 
obrigada a prestar serviços de 
plotagem e outros, no entanto, 
segundo o promotor, em alguns 
casos não houve o fornecimento 
dos produtos ou a quantidade 
da mercadoria foi alterada. O 
promotor ressalta que a fraude 
não teria sido possível sem a 
participação, na época, do secre-
tário de Gestão e Planejamento 
de Formosa, Carlos Massaru, 
nomeado à época justamente 

para garantir lisura aos pre-
gões. No entanto, agindo em 
desconformidade com a função, 
ele declarava o recebimento de 
algo que jamais foi entregue. 
Alex foi condenado a uma 
pena de 9 anos de detenção e 
pagamento de 30 dias-multa. 
Já Carlos Massaru, recebeu 
pena de 5 anos e 3 meses de de-
tenção e 18 dias-multa. Ambos 
deverão iniciar o cumprimento 
da pena em regime semiaberto, 
haja vista se tratar de pena de 
detenção. Além disso, eles po-
derão recorrer da sentença em 
liberdade. 

Primeiro foi a rup-
tura de um trecho 
da rodovia GO – 

110, entre Iaciara e o Distrito 
de Água Quente. Depois na 
madrugada do dia 7 de março 
um táxi que colidiu de frente 
com uma camionete na BR-
020, entre Posse e o Distrito 
de Rosário. A soma das duas 
tragédias é de dez mortos e 
mais cinco feridos. Em Iaciara 
um Gol, com cinco pessoas da 
mesma família, foi levado por 
uma enxurrada que causou 
uma erosão e destruição de 

parte da rodovia que ainda está 
sendo pavimentada. A rodovia 
está sendo construída, com 
a pavimentação, a partir de 
obras anunciadas pelo governo 
estadual em março de 2022, 
em sua primeira etapa entre 
Iaciara e o povoado de Estiva 
no município de São Domingos. 
Segundo a Agência Goiana de 
Infraestrutura e Transpor-
tes/Goinfra o trecho em que 
ocorreu o acidente já tinha as 
obras finalizadas. Os bombeiros 
foram chamados e dois corpos 
foram encontrados fora do 

carro. Mais tarde, o veículo foi 
visto a 300 metros da rodovia, 
ainda submerso, e preso a uma 
árvore. Nele estavam mais dois 
corpos. O último corpo foi en-
contrado no início da noite, a 
um quilômetro de distância do 
local. A família das cinco pesso-
as que estavam no carro que foi 
arrastado pela agua no meio da 
rodovia pede justiça por parte 
das autoridades.

FRONTAL -  no acidente 
da 020, quatro mulheres que 
estavam em um táxi e também 
o seu motorista morreram. Elas 

estavam voltando de uma festa 
em Posse. Segundo o Corpo de 
Bombeiros, além das vítimas 
fatais, outras cinco pessoas 
ficaram feridas. Testemunhas 
contaram que o taxista tentou 
fazer uma ultrapassagem, mas 
não conseguiu. A rodovia é 
de pista simples e os veículos 
estavam em sentido contrário 
quando bateram de frente. Os 
bombeiros detalharam que, 
quando chegaram no local, qua-
tro dos cinco feridos já estavam 
fora dos veículos e um ainda 
estava dentro.

Ruptura no asfalto causada por forte chuva causou o acidente

Os veículos se chocaram frontalmente

O ex-chefe, Ernesto e Carlos. Condenação

Alex. Negócios e sentença judicial 

Leonardo sob risco de prisão   

 PERDAS

 AÇÃO
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA
 ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 

DA COOPERATIVA DOS PRODUTORES 
DO FARTURA - COOPERFARTURA

CNPJ.: 42.775.904/0001-39 N.I.R.E: 52400036757

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

O Presidente da Cooperativa Sr. Ênio José Lenz no uso de suas atribuições que lhe 
confere o art. 38 da Lei 5.764/71, convoca os sócios, que nesta data somam 26 (vinte e 
seis), para reunirem-se em Assembleia Geral Ordinária a ser realizada no dia 24 de Março 
de 2024 no na sede da cooperativa dos Produtores do Fartura – COOPERFARTURA – 
Rodovia Go 116 km

85 linha do Itiquira lote 144, Zona Rural, Formosa-Go, às 08:00 horas em primeira 
convocação, necessitando a presença de 2/3 de seus associados, às 09:00 horas em 
segunda convocação com a presença de metade mais um de seus associados e às 10:00 
horas em terceira e última convocação com a presença de no mínimo 10 (dez) associados 
para deliberarem sobre as seguintes ordens do dia:

ORDEM DO DIA
1) Prestação de Contas do Exercício 2023
2) Destinação das sobras ou rateio das perdas apuradas do exercício 2023
3) Eleição dos membros do Conselho Fiscal
4) Fixação do valor dos honorários
5) Outros assuntos

Formosa (GO), 12 de Março de 2024
ENIO JOSE
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Ênio José Lenz
Presidente da Cooperativa Cooperfartura

Nova Roma antes esquecido deve 
receber investimentos de R$ 2,5 bilhões

Cavalcante ganha Instituto Federal  e linhas de ônibus para Goiânia 

Vereador de São João d`Aliança acusado de ameaçar e 
invadir fazenda de irmão diz que caso está na Justiça  

O município de Nova 
Roma, com uma po-
pulação de pouco 

mais de 3 mil habitantes, ganha 
destaque ao despertar o interesse 
de uma multinacional voltada para 
a mineração. A Aclara Resources 
voltou sua atenção para o Nor-
deste goiano, após a descoberta 
de depósitos de terras raras, mi-
nério até então mais associado a 
países como China e Austrália. A 
descoberta no município gerou 
uma proposta de investimento ex-

pressiva de cerca de R$ 2,5 bilhões 
para o processamento desses ele-
mentos raros na natureza. Esse in-
vestimento foi revelado por Joel de 
Sant’Anna Braga Filho, secretário 
de Indústria, Comércio e Serviços 
do Estado de Goiás. Das terras 
raras pode-se extrair elementos 
para a transição energética, o 
que atende a crescente demanda 
mundial por carros elétricos”, diz 
o secretário, que esteve no Chile, 
acompanhado pela secretária de 
Meio Ambiente, Andréa Vulcanis, 

visitando o laboratório da Aclara. 
O objetivo foi verificar os testes 
já em andamento com as terras 
raras de Nova Roma e discutir o 
licenciamento ambiental. Para se 
ter uma ideia, apenas 1kg dessa 
terra rara tem potencial para 
chegar no mercado mundial com 
valores que podem variar de mil a 
cinco mil dólares”, detalha Joel de 
Sant’Anna. Atualmente a Aclara já 
atua no município de Mara Rosa, 
com projeto aurífero e investimen-
to de R$ 1 bilhão.

O Estado de Goiás vai receber 
três novas unidades de Institutos 
Federais nos municípios de Poran-
gatu, Quirinópolis e Cavalcante. 
O presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva/PT assinou, na terça-feira, 
12 de março, decreto que cria ofi-
cialmente as unidades em Goiás, 
além de outras 97 em todo o País. 
Os recursos já estão assegurados 
no Programa de Aceleração do 
Crescimento/PAC, pelo qual o 
governo vai investir nas obras R$ 
3,9 bilhões. Os institutos federais 
são instituições especializadas na 
educação profissional e tecnológica, 
oferecendo também educação básica 
e superior, os cursos são gratuitos. 
Os IFs constituem a Rede Federal 
de Educação Profissional, Científica 
e Tecnológica, criada em 2008.Ca-

valcante, nas eleições presidenciais 
de 2022 deu ao presidente Lula 
a maior quantidade proporcional 
de votos no Estado. O município 
é conhecido por ser um reduto 
de esquerda e  petista, além de 
concentrar a maior  comunidade 
quilombola do Centro Oeste.  

TRANSPORTE - A Agência 
Goiana de Regulação/AGR) já 
colocou em operação 26 linhas de 
transporte rodoviário intermuni-
cipal de passageiros em todas as 
regiões do Estado, com a habilita-
ção de empresas para a prestação 
de serviços essenciais à população 
em editais de chamamento público. 
Outras 13 linhas foram autori-
zadas pelo conselho regulador e 
aguardam apenas providências por 
parte das empresas para entrar em 

operação. Entre elas estão duas 
linhas que vão atender o município 
de Cavalcante e a região da Chapada 
dos Veadeiros fazendo a ligação com 
Goiânia. Os três editais foram lan-
çados em 2023 para atender linhas 
que estavam abandonadas ou com 
serviços precários. O presidente 

da AGR, Wagner Oliveira Gomes, 
observa que por muito tempo a 
Agência ficou impedida de conceder 
novas autorizações. “O estado se 
desenvolveu e ampliou a sua malha 
viária para muito além das estra-
das radiais que ligavam a capital 
às diferentes regiões, e é preciso 

 DISPUTA

acompanhar esse desenvolvimento, 
oferecendo alternativas de ligações 
diretas entre as regiões em todos os 
sentidos”, afirma. A Real Expresso, 

fará as linhas Goiânia a Cavalcante 
(via Anápolis e Niquelândia) e 
Goiânia a Cavalcante (via Anápolis 
e Alexânia). 

Carlos Edmilson Geraldo 
da Silva, vereador de são João da 
Aliança é acusado pelo próprio 
irmão, Dilson Geraldo da Silva de 
invadir sua fazenda em janeiro des-
se ano e de ameaça-lo, arrebentando 
a porta da casa, trocando as fecha-
duras e trancando o colchete na 
entrada da propriedade.  “Carlim do 
Paranã” como se identifica, que se 

apresenta como empresário e verea-
dor, nos áudios e vídeos produzidos 
por ele mesmo, faz graves ameaças 
ao irmão e a Rosimar Vanderley, 
cunhado de Dilson, que mantem no 
local alguns animais. Dilson afirma 
ainda que o irmão vereador, além de 
invadir o que não é dele e de amea-
çar, colocando os animais para fora 
da fazenda e deixando no corredor 

da GO-116, coloca em risco a vida 
dos animais e também de quem 
trafega na rodovia. Ele diz, que em 
dezembro de 2023, recebeu um áudio 
de Carlos pelo WhatsApp, onde diz 
que todos os documentos da Fazen-
da Santa Tereza não têm validade 
no cartório de São João d`Aliança, já 
que não “foram registrados”. Dilson 
confirma que os documentos foram 
assinados e partilhados em 2016, 
com seu pai, Belarmino Geraldo da 
Silva ainda vivo e que todos juntos, 
concordaram e assinaram nesse 
mesmo cartório e que Carlos vendeu 
a sua parte assim que recebeu. 

COMPLICAÇÃO - Dilson 
explica que quem permaneceu na 
fazenda foi ele, que ficou com a sede, 
sob a permissão do pai, já que segun-
do ele o Carlos e um outro irmão, 
ficaram com casa e lote na cidade. 
“Carlim do Paranã” o vereador, pro-
curado pela reportagem do Jornal 
Tribuna News, explicou que não 
fez nenhuma ameaça e que de fato a 
documentação assinada no cartório, 
não tem validade por que não foi 
registrada. Ele também diz que não 

existe ainda nenhum inventário e que 
também foi ameaçado. Afirma que 
é ele quem cuida da mãe, que tem 
problemas de saúde e que entrou na 
sede da fazenda porque a propriedade 
estava abandonada e porque ela per-
tence a sua mãe. O único ponto em 
comum entre os dois irmãos é o fato 
de ambos concordarem que a Justiça 
deve resolver o impasse, assunto que 
Dilson explica que é exatamente 
aí que está o problema e o erro do 
irmão, que quer fazer justiça com 
as próprias mãos, ao invadir uma 
propriedade que não é dele.

Município possui minério valorizado em todo o mundo 

Empresa conhecida na região há anos 

Vereador Carlos Edmilson nega as acusações do irmão 

 DESCOBERTA

 ÔNIBUS
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“Festa do Xerife”  é um evento que promete revolucionar
programação festiva sertaneja de Formosa e região 

O calendário de 
eventos na re-
gião do Nor-

deste goiano está se diver-
sificando com a realização 
da “Festa do Xerife”, balada 
temática, que foge do tradi-
cional com shows e esforço 
concentrado na organização 
do início ao fim. Realizada 
em Formosa a festa foi um 
sucesso de público e bilhe-
teria. Homens e mulheres 
vestidos a caráter, chapéu 
de cowboy, botina e cintos 
afivelados compuseram o 
evento sertanejo que tem 
como tema o faroeste. A 
“Festa do Xerife”, realizada 
no final de 2023, na opinião 
de seus organizadores e 

participantes, tem tudo para 
se transformar em um dos 
eventos mais esperados do 
ano em Formosa. Na sua 
última edição, contou com 
show do artista em ascensão, 
John Jones, como o xerife – 
atração principal e responsá-
vel por criar o clima de alto 
astral e altamente dançante. 
John Jones é uma das no-
vas promessas do sertanejo 
goiano e está embalando o 
“line-up” da “Festa do Xe-
rife”. Com a repercussão re-
gional, seu produtor, Saulo 
Bravos, resolveu expandir o 
projeto e oferecer o evento 
em mais cidades. Segundo 
Saulo a “Festa do Xerife” 
já nasceu popular, porque 

conversa diretamente com 
o povo do interior, que é 
a verdadeira raiz do povo 
brasileiro, explica. Faz parte 
do projeto a ampliação das 
atrações, para isso, explica o 
produtor, uma parceria mu-
sical foi fechada com a dupla 
que está crescendo na re-
gião, Marcos e Duvalle, que 
deverão ser os ‘delegados’ e 
abrirem os eventos. Sobre a 
segunda edição da festa em 
Formosa, seus organizado-
res preferem, por enquanto, 
não divulgar a data e nem 
local, apenas informam que 
tudo está sendo preparado 
de forma profissional, para 
que a festa seja um novo 
sucesso.

Evento deve se transformar em tradição na região

 REALIZAÇÃO


